



## EN BAJA CALIFORNIA, GUARDIA NACIONAL Y ADUANAS DE MÉXICO DETIENEN AUTOMOVILISTA EN POSESIÓN DE APARENTE MARIHUANA

- Pretendía ingresar en su vehículo particular a territorio nacional con el narcótico

En cumplimiento de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública y de la política de Cero Impunidad del gobierno federal, en Baja California, integrantes de la Guardia Nacional (GN), en coordinación con elementos de la Agencia Nacional de Aduanas de México (ANAM), detuvieron a la conductora de un automóvil deportivo que pretendía ingresar envoltorios de aparente marihuana a territorio nacional.

El personal de ambas instituciones realizaban inspecciones de prevención y vigilancia en la aduana garita uno, ubicada en Mexicali, Baja California, cuando tuvieron contacto visual con un vehículo de gama alta, que era conducido por el carril de “nada que declarar”, procedente de Estados Unidos.

A dicha unidad correspondió luz roja en el semáforo fiscal cuando entró al mecanismo de selección automatizada, es decir, estaba sujeta a revisión aduanera; los elementos entrevistaron a la automovilista y solicitaron permitirles llevar a cabo una inspección en el interior de su automotor, a lo cual accedió de manera voluntaria.

Al revisar una maleta color negro que se encontraba en el asiento del copiloto, localizaron bultos con hierba verde y seca con las características propias de la marihuana; en el asiento trasero ubicaron otras bolsas con las mismas particularidades y debajo del asiento del piloto, una playera blanca con otro paquete, por lo que fue detenida.

A la conductora le fue leída la Cartilla de Derechos que Asisten a las Personas en Detención, se realizó su inscripción en el Registro Nacional de Detenciones y, junto con los paquetes de aparente droga, quedaron a disposición en la Agencia del Ministerio Público de la Federación en la entidad, donde se determinará con exactitud el peso y tipo de narcótico, para continuar las investigaciones correspondientes.

La Guardia Nacional y la Agencia Nacional de Aduanas de México refrendan su compromiso con la ciudadanía para erradicar en el país el tráfico de todo tipo de sustancias que afectan la salud de la población.



#MéxicoEnGuardia

